## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



## Anne Albert-Fincham, nouvelle direction de l'école des Fondateurs

Edmonton, le 24 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Anne Albert-Fincham au poste de direction de l'école des Fondateurs. Madame Fincham entrera en fonction en aout 2019.



Madame Anne Albert-Fincham est présentement enseignante à l'école Des Fondateurs, poste qu'elle occupe depuis l'ouverture de l'école à Camrose. Auparavant elle a été directrice adjointe de l'école des Grands Cèdres pour le Conseil scolaire Francophone de la Colombie-Britannique. Elle a aussi travaillé au démarrage d'une autre école francophone en Colombie-Britannique.

Détentrice d'un baccalauréat et d'une maitrise en éducation de l'Université de Moncton. Elle a pour objectif de créer un environnement amusant pour aider la croissance et l'apprentissage des enfants en milieu scolaire. Mme Albert-Fincham croit dans des activités scolaires qui engagent les élèves et leurs familles dans la francophonie. Cette pédagogue dévouée a de l'expérience concrète

dans des écoles où une approche pédagogique adaptée à la clientèle est de mise.

Le CSCN est convaincu que son expérience en enseignement et en direction d'école lui permettra d'orienter l'école vers le développement global des élèves.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations : Brigitte Martin Coordonnatrice aux ressources humaines 780-468-6440